



CENTRE HOSPITALIER
THÉOPHILE ROUSSEL
www.th-rousseau.fr

Samedi 16 septembre 2017

Journée du patrimoine

LE CENTRE HOSPITALIER THÉOPHILE ROUSSEL
DE MONTESSON OUVRE SES PORTES



La Maison
d'éducation
en 1895
(illustration)

Le Centre Hospitalier
aujourd'hui
(photo aérienne)



A l'occasion des Journées du Patrimoine, le Centre Hospitalier Théophile Roussel de Montesson ouvre ses portes le **samedi 16 septembre 2017**.

Aujourd'hui centre hospitalier spécialisé en psychiatrie, l'établissement a été inauguré en 1895 par Félix Faure, comme Maison d'Éducation Le Pelletier de Saint-Fargeau (colonie pénitentiaire) puis école de préservation en vue de remplacer la prison de la Petite Roquette à Paris.

Rendez-vous à 14h15 (1 rue Philippe Mithouard), programme ci-dessous :

Exposition (photos, documents d'archives, l'hôpital aujourd'hui...)

Film sur l'histoire (12 minutes)

Film sur le CHTR aujourd'hui « Derrière le mur » (25 minutes)

Questions/réponses

Départ visite guidée dans le parc (environ 40 minutes)

Retour à l'exposition et clôture de la visite autour d'une collation

**INSCRIPTION OBLIGATOIRE PAR COURRIEL v.sieminski@th-rousseau.fr
OU TÉLÉPHONE AU 01 30 86 44 73. PLACES LIMITÉES.**